

## Los jóvenes y el empleo en América Latina. CEPAL

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM  
Centro de Documentación e Información  
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006  
en información económica  
Victor Medina

Jürgen Weller, Los jóvenes y el empleo en América Latina. Desafíos y perspectivas ante el nuevo escenario laboral.  
CEPAL, 2006

Con el fin de hacer un aporte a la comprensión de los obstáculos que impiden la inserción laboral productiva de los jóvenes, y al desarrollo de políticas y programas para mejorarla, la Cepal ha llevado a cabo el proyecto "Integración de jóvenes al mercado laboral" en cinco países de la región, con el apoyo del gobierno de la República Federal de Alemania y la colaboración de la Sociedad Alemana de Cooperación Técnica (GTZ). En este libro se presentan los principales resultados de este proyecto, y pretende contribuir significativamente al análisis y debate acerca de los programas y políticas tendientes a mejorar la inserción laboral de los jóvenes, de manera que éstos puedan aprovechar su potencial mediante trayectorias productivas que les permitan realizar sus anhelos de vida y contribuir plenamente al desarrollo socioeconómico de sus países.